

# Programme über das Startmenü schneller aufrufen

28. Dezember 2018

Rufst du unter Windows 10 das Startmenü auf und öffnest eines der Menüs oder Untermenüs, dann starten diese mit einer kleinen Zeitverzögerung. Diese Zeitverzögerung kann bei Bedarf problemlos an die eigenen Bedürfnisse angepasst werden.

Dazu muss der entsprechende Wert in der Registry geändert werden. Standardmäßig liegt der Wert bei 400. Für eine Beschleunigung wird der Wert herab- und für eine Verlängerung heraufgesetzt.

Um den **Registrierungseditor** zu öffnen, rufst du mit der Tastenkombination [Windows][R] das Fenster **Ausführen** auf und tippst den Befehl **regedit** ein, der mit **OK** bestätigt wird.

In der Registry navigierst du dann zu folgendem Eintrag:

**HKEY\_CURRENT\_USER\Control Panel\Desktop**

Im rechten Anzeigebereich suchst du nun den Eintrag **MenuShowDelay** und öffnest ihn mit einem Doppelklick. Im nächsten Dialogfenster änderst du den Wert nach deinen Vorstellungen und speicherst ihn mit einem Klick auf den Button **OK**. Die Änderung wird allerdings erst aktiviert, nachdem ein Computer-Neustart durchgeführt wurde.

## Hinweis

Der Wert im Eintrag MenuShowDelay kann für ein sofortiges Starten auch eine 0 (Null) enthalten.